

Lichterweg

Den Advent begehen

Der Lichterweg geht in die dritte Saison. Ab Freitag bis Anfang Januar erhellen knapp 2000 LED-Lampen einen Rundweg.

Vor zwei Jahren erlebte er seine Premiere, nun ist er aus dem vorweihnachtlichen Kalender kaum mehr wegzudenken. Der Lichterweg Baar gehört für viele Familien, für Vereine, aber auch für Firmen mittlerweile zum festen Programm im Advent. Dieses Jahr haben sie sogar etwas länger Zeit, um dem Weg im Gebiet Wishalde und Heiligkreuz am Fuss der Baarburg einen Besuch abzustatten. Der Lichterweg ist bis am 8. Januar 2017, und damit fünf Tage länger als im Vorjahr, in Betrieb.

Eröffnung mit dem Jodlerklub Echo Baarburg

Eröffnet wird der Lichterweg am Freitag, 25. November. Um 19 Uhr startet die gemeinsame Begehung bei der Garage Hüsser & Palkoska an der Sihlbruggstrasse. Der Jodlerklub

Echo Baarburg gibt ein Ständchen. Anschliessend wird beim Waldsofa ein Apéro serviert. Danach leuchten die Lämpchen jeden Abend vom Einbruch der Dämmerung bis um 23 Uhr.

Auch der Samichlaus besucht den Lichterweg

Wie in den letzten beiden Jahren finden an einigen Abenden öffentliche Veranstaltungen statt. Die Geschichtenabende mit Maria Greco (10. und 18. Dezember) zählen wie das offene Singen (14. Dezember) zu den Lichterweg-Traditionen. Bereits zum dritten Mal durchgeführt wird auch die ökumenische Begehung der evangelisch-reformierten und katholischen Kirche (8. Dezember). Und erstmals besucht dieses Jahr sogar der Samichlaus persönlich den Lichterweg (4. Dezember).

Silvan Meier

Eröffnung des Lichterwegs: Freitag, 25. November, 19 Uhr, bei der Garage Hüsser & Palkoska, Sihlbruggstrasse. Weitere Infos zu allen Veranstaltungen unter: www.lichterweg-baar.ch